



Im Fall der Fälle

Im Fall der Fälle, sind die Fälle überall.
Im Fall der Fälle, auf jeder Ebene Zerfall.

Und die Seelen der Kinder, sie werden zerstört.
Und ihr Schreien von niemanden gehört.

Im Fall der Fälle, ist der Fall doch schon geklärt.
Im Fall der Fälle, sind die meisten schon verjährt.

Und die Seelen der Kinder, sie werden blass.
Das Vertrauen zerstört. Die Folge ist Hass.

Euer Geist ist heilig. Er prägt euer Tun.
Doch gegen dessen Wärme seid ihr total immun.
Euer Geist ist heilig. Er gibt euch Halt und Kraft.
Doch über allem Handeln, steht eure Bruderschaft.

Im Fall der Fälle, ist der Leib aus Fleisch und Blut.
Im Fall der Fälle, fordert das halt sein Tribut.

Und die Seelen der Kinder, sie werden blass.
Das Vertrauen zerstört. Die Folge ist Hass.

Es ist euch zu wünschen, dass vor dem jüngsten Gericht.
Über jeden Priester ein Kind das Urteil spricht.
Ja, das ist euch zu wünschen, dass vor dem jüngsten Gericht
Über jeden Täter ein Kind das Urteil spricht.